

[News](#)

## **News: IG Loog ging auf Bosseltour mit Grünkohlessen**

Beigetragen von JNN am 04. Mär 2024 - 12:33 Uhr

Am Nachmittag des letzten Februarsonntags ging die Interessengemeinschaft Loog wieder auf ihre alljährliche Bosseltour. 35 unternehmungslustige Teilnehmer fanden sich bei bestem Wetter an der Kreuzung Billstraße/Sonnenstraße ein, darunter erfreulich viele "Neuloogster".

Die Strecke verlief diesmal "An` t Diekskant" entlang, bis zur Wilhelmshöhe und zurück zum Deichschart am Hafen. Dort kehrte man Jenny und Peter Wessels im Hafenrestaurant, zu leckerem Grünkohl mit allem, ein. Der Fuhrbetrieb von Jochen Schwips fuhr weitere Loogster zum Restaurant und nach dem Essen wieder zurück. Ein gemütliches Beisammensein rundete den schönen Tag ab.

Wir bedanken uns beim Team des Hafenrestaurants für die tolle Bewirtung sowie beim Fuhrbetrieb Schwips für den Transport.

TEXT: JOCHEN BÜSING  
FOTO: JENNY WESSELS

### **Article pictures**

